

Namen aller geschiedenen Frauen Bukarests; den Occasions der Prager Kleinseite zieht er Breslaus Ohlegasse vor und Breslau Algier, dessen unbestrittene Kapazität er ist.

Nun hat er zum ersten Male eine Expedition nach Südalgerien gemacht, ist hoch zu Kamel bis El Oued vorgestoßen. Beim Camping nachts in den Dünen verlangte er nach Nomadenmädchen, erlitt einen Malariaanfall, und der Treiber mußte den Fiebernden, der um sich schlug, holländisch phantasierte und dazwischen die ihm geläufigen arabischen Frauennamen schrie, wie eine Dattellast auf den Kamelrücken schnallen, um ihn zu transportieren. Enttäuscht, elend und doppelt gierig ist er zurückgekehrt.

— Oh, Mohammed! piepst Vouwerman mit seinem weichen, dünnen Stimmchen, und die beiden grünen Punkte fluorescieren. Ich mööchte ain ssönes, ssönes Meisken. Willst Du Gulden, mein Fröünd? oder Dollar? Sie muß ganz zierlich sein: eine Gazelle, oh jah! Nicht eine Hirschenkuh Nein! Und keine